



**Pressemitteilung Nr. 059**

16.03.2022

## **Earth Hour 2022 auch in Neunkirchen – Licht aus für einen lebendigen Planeten**

Die WWF Earth Hour ist eine einfache Idee, die rasend schnell zu einem weltweiten Ereignis wurde: Millionen von Menschen schalten am gleichen Tag, dieses Jahr Samstag, 26. März, 20.30 Uhr Ortszeit, für eine Stunde das Licht aus. „Wir wollen damit ein Zeichen für einen lebendigen Planeten setzen und machen in diesem Jahr zum ersten Mal mit“, informiert Oberbürgermeister Jörg Aumann, der zudem darauf hinweist, dass sich auch weitere Akteure beteiligen können.

Die Earth Hour ist eine regelmäßig stattfindende große Klima- und Umweltschutzaktion, die der WWF ins Leben gerufen hat. Die Idee dahinter ist ganz einfach: Einmal im Jahr schalten Millionen Menschen auf der ganzen Welt für eine Stunde das Licht aus. Auch viele tausend Städte machen mit und hüllen ihre bekanntesten Bauwerke in Dunkelheit. „Hier geht es darum ein Zeichen für mehr Anstrengungen bei Umwelt-, Klima- und Artenschutz zu setzen. Wir müssen unseren Planeten, die Erde so behandeln, dass auch künftige Generationen eine lebenswerte Umwelt vorfinden. Daher auch der Name Earth Hour. Es ist die Stunde der Erde“, erklärt der Beigeordnete Thomas Hans. So wird in Neunkirchen in diesem Jahr nach jetzigem Stand die Beleuchtung von Hochofen, Wasserturm sowie bei McDonalds für eine Stunde abgeschaltet. Auch die Sparkasse beteiligt sich und plant, die Werbebeleuchtung in den beiden Geschäftsstellen in Neunkirchen (Hauptstelle Hammergraben und Oberer Markt) in dem Zeitraum auszuschalten.

Der einfachste Weg, an der Earth Hour teilzunehmen: Am Tag der Earth Hour Samstag, 26. März, um genau 20.30 Uhr, das Licht ausschalten (optionale Anmeldung unter: [www.wwf.de/earth-hour](http://www.wwf.de/earth-hour)). Im Kern der Earth Hour steht die Idee: 60 Minuten Dunkelheit – damit anderen ein Licht aufgeht. Die Earth Hour ist eine symbolische und friedliche Protestaktion. Es geht bei der Earth Hour nicht darum, durch das Lichtausschalten Energie zu sparen. Dass während dieser Stunde auch Energie gespart wird, ist allerdings ein schöner Nebeneffekt.